

第2回学校説明会が行われました！

平成29年第2回学校説明会が、10月14日に行われました。
当日は、雨模様の天気の中、多数の中学生と保護者が参加しました。夏休みに行われた第1回学校説明会では、高校の授業を体験する講座がありましたが、今回の学校説明会は、本校独自の授業「つくばね学」についての説明と特進クラスの土曜講座（課外）の見学を中心に行いました。
つくばね学については、学校紹介の中で、つくばね学担当の教員からスライドなどを用いて、つくばね学の概要、ねらい、実際の取り組み、期待される資質・能力の育成などについて説明がありました。また、特進クラスの土曜講座（課外）については、当日行われていた土曜講座（課外）の3時限目を見学してもらい、実際にどのような課外が行われているのを見学していただきました。



1学年「進路ガイダンス」が行われました！

1学年では、9月29日に、キャリア教育の一環として、自分の将来就きたい職業や仕事内容について考えることの大切さを知るために、進路ガイダンスを実施しました。進路ガイダンスでは、最初に、フリーターであることのリスクや高校時代に学習することの意義について考えるヒントとなるような演劇を鑑賞しました。生徒たちは、時には笑い、時には真剣な表情で劇を鑑賞していました。その後、劇の内容や背景について様々な説明を受け、ワークシートに記入しながら、自分の将来についての考えを深めました。



1学年「薬物乱用防止教室」が行われました！

1学年では、10月17日に、生徒が薬物に関する正確な知識を得ることで、薬物の危険性を理解し、今後の生活において薬物と安易に接することがないように指導するため、つくば北警察署スクールサポーター増淵 功先生を講師としてお招きして、薬物乱用防止教室を行いました。増淵先生からは、薬物がどのように近づいてくるのか、薬物の乱用によってどのような影響があるのか、近年問題となっている危険ドラッグなどについての説明がありました。大変具体的で説得力があり、生徒ばかりでなく、教員にも役に立つ内容でした。



2学年「つくばね学」9月の実習風景

2学年の9月の「つくばね学実習」は9月15日、22日、29日の3日間行われました。
最初は、やや緊張していた生徒たちも各事業所での実習に徐々に慣れてきたようです。昼休み後の集合も早く、自転車や借り上げバスでの移動は予定より早めに出発することが多くなりました。生徒たちの表情も非常に明るく、楽しそうに実習へ取り組んでいます。10月以降、実習内容もさらに充実したものになっていくと思います。
毎週金曜日の「つくばね学」実習、ますます楽しみになっていきますね。



2学年「インターンシップ事前指導」実施！

2学年では、10月25日～27日の3日間、インターンシップ（就業体験）を予定しています。インターンシップは、キャリア教育の一環として行われますが、その事前指導を10月18日の3～4時限に行いました。

当日は、3時限目に第二体育館において、インターンシップの意義や心構え、注意点などについて全体的な説明がありました。4時限目には、インターンシップを行う販売・製造・保育・看護・介護・公務員などの分野ごとに、分科会形式で事前指導を行いました。分科会は少人数で行われ、生徒たちは、メモなどを取りながら、熱心に耳を傾けていました。

